

# INFO PUBLIK

## Menuju Hidup Sehat, RSUD Parapat Gelar Sosialisasi dan Pemeriksaan Kesehatan Penyakit Jantung Kepada Masyarakat

Karmel - [SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 17:15



SIMALUNGUN-Guna menekan angka kematian yang disebabkan serangan jantung, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Parapat menggelar sosialisasi dan pemeriksaan penyakit jantung kepada masyarakat sekitar di halaman Rumah Sakit Umum Daerah Parapat, Selasa 8 Agustus 2023



“Sosialisasi dan pemeriksaan kesehatan ini bertujuan untuk mewujudkan tercapainya kemampuan untuk hidup sehat bagi setiap penduduk dan juga mewujudkan derajat kesehatan masyarakat yang optimal sebagai salah satu unsur kesejahteraan umum,” ujar dr Henry Jimmy Gultom



Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Parapat dr. Henry Jimmy Gultom juga menerangkan, bahwa serangan gagal jantung merupakan penyakit yang cukup banyak diderita masyarakat dan merupakan salah satu penyebab kematian





Untuk itu, Kegiatan bakti sosial dan pemeriksaan kesehatan serta sosialisasi pencegahan penyakit jantung ini diharapkan bisa membantu dalam mewujudkan peningkatan kualitas dan kuantitas pelayanan kesehatan masyarakat, menumbuhkan rasa kepedulian sosial kepada sesama,"sebutnya



Henry Jimmy Gultom juga mengajak seluruh masyarakat agar menjaga kesehatan tubuh dengan ekstra. Mengingat jantung merupakan organ sangat penting,"ajak dr. Henry Jimmy Gultom sembari mengatakan masyarakat juga bisa menggunakan BPJS untuk berobat jantung di Rumah Sakit Umum Daerah Parapat

"Kepada masyarakat Jangan disiasiakan fasilitas dan SDM yang sudah dimiliki RSUD Parapat mari kita manfaatkan sebaik-baiknya dan jangan segan-segan

untuk mengkritik dan memberikan saran bila ada kekurangan demi perubahan dan kemajuan kedepannya

Pelayanan dan fasilitas yang sudah dimiliki Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Parapat merupakan bentuk kepedulian dan kecintaan Bupati Simalungun terhadap masyarakat Kabupaten Simalungun khususnya masyarakat Girsang Sipangan Bolon

Dokter Spesialis Penyakit Jantung dr. Ronaldo Simamora SP.JP FIHA menyampaikan, bahwa Rumah Sakit Umum Daerah Parapat telah memiliki layanan Elektrokardiogram (ECG), Echocardiography (USG Jantung), Treadmil Test (Uji latihan beban Jantung) untuk menilai apakah pasien memiliki penyakit Jantung koroner atau tidak

Selain itu, gejala penyakit jantung koroner (PJK) juga bisa dikenal sejak awal sehingga bisa melakukan antisipasi atau konsultasi ke Dokter. "Untuk gejala penyakit jantung, pasien akan merasakan Nyeri di bagian dada kiri atau epigastrium, menjalar ke leher, bahu kiri, dan tangan kiri,

Seseorang yang mengalami gejala penyakit jantung koroner juga akan sakit punggung, dada seperti tertekan dan ditusuk disertai keringat dingin, mual-mual, lemas, pusing melayang bahkan bisa juga pingsan tiba-tiba dengan intensitas tinggi, berat ringan bervariasi,"urahi dr Ronald.

Sedangkan untuk penanggulangan penyakit Jantung Koroner disarankan untuk membawa pasien ke tempat yang lebih aman dan meminta pertolongan tenaga medis seperti pertolongan bantuan hidup dasar atau resusitasi jantung paru oleh tenaga medis ke IGD

Sementara itu, Tokoh masyarakat Girsang Sipangan Bolon Tumpal Sinaga mengapresiasi kinerja Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Parapat dr. Henry Jimmy Gultom yang telah menghadirkan layanan penyakit jantung di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Parapat ini

"Kita harus bangga karena semakin hari RSUD Parapat menunjukkan perubahan yang signifikan dengan hadirnya tenaga medis spesialis sehingga masyarakat dan pengunjung dimudahkan dalam pengobatan tanpa harus ke Pematangsiantar dan lainnya lagi." Ucap Tumpal Sinaga

Tumpal Sinaga juga menyampaikan, bahwa masalah kesehatan jantung masih menjadi masalah utama kesehatan nasional maupun internasional. Penyakit jantung masih menjadi penyebab kematian tertinggi di dunia, Untuk itu mari kita manfaatkan fasilitas yang sudah dimiliki RSUD Parapat,"ajaknya

Sosialisasi dan pemeriksaan kesehatan penyakit jantung tersebut dihadiri Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Harady Parhusip, S. STP, MM, Kapolsek Parapat AKP Jonni Silalahi. SH, Lurah Parapat S Sinaga dan Lurah Tigaraja S Siagian, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan ratusan masyarakat. (Karmel)